

## 三本木霊園に 合葬墓の建設を

### 市民アンケートの結果を踏まえ 設置のあり方を検討したい



久慈年和  
(市民連合クラブ)

**議員** 三本木霊園への合葬墓の建設について調査研究した結果は、**民生部長** 現時点での墓地利用状況等の実態等を把握するため、昨年12月から今年1月にかけて、市民500人 を無作為に抽出してアンケート調査を行い、224名の方から回答

をいただきました。このうち約7割の方が墓を所持しているものの、合葬墓に係る回答では、市が合葬墓を整備する必要性について「必要がある」が53%、「将来的な整備に向けて検討する必要がある」が27%で、計8割の方が「子孫に負担をかけたくない」「市営なので安心」「お墓を継ぐ者がいない」等の理由から、合葬墓整備の必要性を感じているという結果でした。

この結果を踏まえ、引き続き情報収集に努め、合葬墓設置のあり方を検討します。

**議員** アンケートの回答率が約45%になったことを、どのように思っているのか。**民生部長** 郵送によるアンケート調査の一般的な回答率は30%程度です。今回の調査の回



県内初の市営合葬墓～弘前市～

答率から、合葬墓に対する市民の関心が高いことが分かりました。

**議員** 教育委員会の委員から「特別支援教育支援員の増員が必要ではないか」という意見が出ていますが、2名の増員だけでは十分な対応ができないのでは。**教育部長** 特別な支援を必要とする児童生徒を支援する者の数は、学校からの要望を精査し、総合的に勘案して2名の増員としており、適正な配置と考えています。



小笠原良子  
(日本共産党)

## 加齢性難聴者の 補聴器購入に支援を

### 調査研究していきたい

**議員** 加齢で難聴となり社会生活に困る方が増えてきている。高齢者が引きこもりとなる原因の一つに聴力低下が挙げられる。補聴器購入費用を助成する考えは。

**健康福祉部長** 現在は高齢者の補聴器購入への助成制度はありませんが、他自治体の助成内容や認知症との関連性の研究を確認しながら、調査研究していきたいと考えています。

**議員** 国民健康保険税の滞納者に、短期被保険者証や被保険者資格証明書ではなく、通常の被保険者証を交付する考えは。

**民生部長** 令和2年1月末時点の短期被保険者証の対象は396世帯691人、資格証明書の対象は24世帯30人です。これらの措置は、保険税の収納確保に必要であり、保険税率引き上げ抑制にも役立つと考えています。

**議員** 第3子以降の国民健康保険税の均等割を廃止した場合、財源への影響額は。**民生部長** 高校3年生までの子供が3人以上いる世帯のうち、第3子以降の人数は116名です。その均等割を全額免除する場合の総額は約260万円です。

**議員** 4月からの十

**和田湖保育園の閉園に  
どう対応するのか。****市長** 市と保護者、

休屋町内会役員との話し合いの結果、町内会が主体となり、現在の保育園で、お世話をし下さる方を募って託児・学童保育を行うことが望ましいという結論になりました。市は運営費補助等の支援をしたいと考えています。



地域の力で再出発した十和田湖保育園